

# 西の子たより

龍ヶ崎市立龍ヶ崎西小学校だより

令和5年12月1日  
第8号  
児童数：235名



2023年も残すところあと1か月となりました。12月は、今年1年間を振り返ることができる大切な月です。ご家庭においても、お子様の成長を認め、励ますようなお声かけをお願いいたします。

## リーフリボンフォーラム (11/17)

11月17日(金)に「いじめ、いたずら、嫌がらせ」をなくすための集会を行いました。学校目標である「好ましい人間関係の育成」に向けたとても大切な集会です。子供たちは、龍ヶ崎中学生が作ったリボン名札につけ、「いじめは絶対にしない」ことを固く誓いました。そして、各クラスで「いじめをなくすためのクラスの取り組み」などを話し合い、実践してきたことを発表しました。



- 1年1組・・・助けてもらったことを紹介する「助け合いの木」
- 2年1組・・・友達からの嬉しかった言葉、嬉しかった行動を伝え合う「にこにこボード」
- 2年2組・・・「ふわふわ言葉」や「言われてうれしい言葉」を帰りの会で発表、掲示
- 3年1組・・・お互いのことを知るための「自己紹介クイズ」
- 4年1組・・・あったか学校宣言文確認、友達のよい行いを紹介する「なかよしボックス」
- 4年2組・・・相手を嫌な気持ちにさせない注意の仕方をまとめた「新・みのり宣言文」
- 5年1組・・・「プラス言葉で笑顔もプラス」
- 6年1組・・・学級をよりよくするための係活動として、良い所掲示板やクラス遊びの実施
- 6年2組・・・プラトークのポスター掲示、仲間づくりレクリエーションの実施

また、11/22(金)には、龍ヶ崎中学校でリーフリボンフォーラムが開催され、龍ヶ崎西小、龍ヶ崎小、大宮小の6年生の代表者が参加し、意見を交換し合う活動を行いました。本校からも4名の6年生が参加し、龍ヶ崎西小での取組などを発表しました。



## 【11/3(金)「市民レクリエーションまつり」】

大昭ホール龍ヶ崎で龍神太鼓クラブの児童が発表を行いました。とても素晴らしい発表でした。クラブや昼休みの時間を使って、6年生を中心に熱心に練習に励みました。また、地域の指導者の皆様にもご指導いただきました。ありがとうございました。



## 【11/24(金) 竜ヶ崎第二高等学校生徒とのプログラミング教育授業】

竜ヶ崎第二高等学校生徒が本校パソコンクラブの児童にプログラミングを教える取組を実施しました。当日は3名の高校生が来校し、プログラムの組み方などを教えてくれました。龍ヶ崎中学校区小中一貫教育の目標の中に「地域を愛し 地域で学び」というテーマがあります。今後も、このような取組を進めていきたいと考えています。



## 【11/27(月) 龍ヶ崎中学校区特別支援学級交歓会】

龍ヶ崎中学校区の児童生徒が参加した特別支援学級交歓会が龍ヶ崎中学校で行われました。中学生による「中学校紹介」のプレゼンテーションを行った後、体育館に移動し、みんなでゲームなどを行い、各校の交流を深めることができました。

## 持久走記録会 (11/30)

11月30日(木)に持久走記録会を開催しました。子供たちは2週間にわたり体育の時間で練習に励んできました。当日も自分の目標に向かって精一杯頑張る姿が見られました。ご参観いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



各学年の男女別最高記録をご紹介します。

学年	名前(男)	記録	名前(女)	記録
1年	T・U	4分15秒	S・N	4分44秒
2年	M・S	3分31秒	T・H	4分4秒
3年	A・K	4分58秒	I・A	5分14秒
4年	Y・R	4分29秒	I・A	4分58秒
5年	M・J	5分36秒	K・M	5分38秒
6年	S・M	5分08秒	I・A	5分52秒

## 安全な登下校に向けて

安全な登下校を行うために、学校では、10月6日(金)に、登下校班ごとに話し合いを行いました。12月22日(金)にも2回目の話し合いを行う予定です。

- 全員一列に並んで歩いていますか
  - 走ったり、ふざけている人はいませんか
  - 上級生は下級生の面倒をよく見ていますか
  - 下級生は上級生の言うことをよく聞いていますか
  - バスの中でさわいだりしている人はいませんか
- など、一つ一つ確認していきます。  
ご家庭でも、お子さんの安全な登下校について、確認をお願いします。

## お知らせ

職員の働き方改革の一環として、本校では毎週金曜日を定時退勤日としています。基本的に、16時35分までの勤務となりますので、緊急性のない案件等につきましては、翌週以降に連絡を入れていただきますようお願いいたします。ご理解、ご協力をお願いいたします。